

LE CHETODON TRICOLOR ,

*CHÆTODON TRICOLOR.*

ON reconnoît ce poisson à ses trois couleurs, et au longaiguillon de l'opercule.

On trouve six rayons dans la membrane branchiale, douze dans la nageoire de la poitrine, six dans la ventrale, vingt - un dans celle de l'anus, quinze dans celle de la queue, et trente-trois dans la dorsale.

La tête et la bouche sont petites et les narines doubles.

Les opercules et les nageoires sont bordés de rouge, et la bouche est bordée de noir.

La tête, la poitrine, le ventre et les nageoires sont jaunes, et le reste du corps est noir; la prunelle est aussi noire, et l'iris orange.

L'opercule de devant est dentelé, et celui de derrière est rond; l'ouverture